

**PALABRAS CON MOTIVO  
DE LA IMPOSICIÓN DE LA CONDECORACIÓN  
EN SU ÚNICA CLASE A LUIS ALMAGRO  
DRA. CECILIA SOSA GÓMEZ**

## **Palabras con motivo de la imposición de la condecoración en su única clase a Luis Almagro**

*Cecilia Sosa G.*

La Academia de Ciencias Políticas y Sociales decidió que un jurista excepcional debía recibir la Condecoración Juan Germán Roscio en su única clase; y acordó en esta oportunidad, imponerla al abogado LUIS ALMAGRO.

En nombre de los demócratas del continente, hemos recibido cada día, en su desempeño como Secretario General de la OEA, una lección de valor y de dominio de lo que significa vivir en democracia, permitiéndonos medir, como ciudadanos, cuánta libertad tenemos, cuántos y de qué calidad son los derechos humanos que nos son garantizados, valorar si el poder político está al servicio de la población y el nivel de compromiso para con los principios que regulan la democracia.

A mi juicio, usted al constatar el dolor y sufrimiento del pueblo venezolano que perdió su libertad, produce el cambio más importante en el funcionamiento de la OEA, como es sustituir un club de Jefes de Estado que se protegen entre sí, para dar paso al reconocimiento de los pueblos, en cada Estado que lo representa.

La OEA de hoy, la que siembra Almagro; protege y revive la democracia y sus valores, llevándola al terreno de garantizar la igualdad y los derechos humanos de los pueblos del continente; esa es la esencia de la existencia de la OEA.

Quiero como venezolana, como abogado, como Académica, y como Juez que fui por muchos años, agradecerle en nombre de todos los académicos y profesores venezolanos, el trabajo duro, a veces ingra-

to de alertarnos cada día, de cómo encontrar el camino de la Libertad y de la Paz.

Usted Luis Almagro, tiene desde ahora un título cívico de reconocimiento, dentro y fuera de nuestras fronteras, en razón de su trabajo constante por la vuelta a una Democracia renovada en Venezuela.